

## Chocan por cifras América Móvil y OCDE (Reforma 22/05/12)

Chocan por cifras América Móvil y OCDE (Reforma 22/05/12) El organismo multilateral sostiene que la falta de competencia en el sector ha costado a México dls. 129 mil millones Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (22 mayo 2012).- América Móvil demandó formalmente a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) el retiro de su estudio sobre las telecomunicaciones en México por usar metodologías erróneas y falsear datos. A lo anterior, el organismo internacional contestó que sostendrá su estudio. En una carta enviada el pasado 18 de mayo a José Angel Gurría, secretario general del organismo multilateral, Daniel Hajj, director general de América Móvil, indica que la OCDE hizo mal uso de datos de precios e ignoró precios de mercado reales para crear la ilusión de un aumento de precios y perjuicio a los consumidores que en realidad no ocurrieron. El 30 de enero pasado, la OCDE entregó a la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) el estudio en el que revela que la falta de competencia en el sector le ha costado al País 129 mil millones de dólares entre 2005 y 2009, equivalentes a 25.8 mil millones de dólares o 1.8 por ciento del PIB por año. Hajj rechazó el hecho y agregó que los precios de la telefonía móvil en México se encuentran entre los más bajos de América Latina. "Los supuestos 129 mil de millones de dólares de pérdida en el bienestar de los consumidores... fueron enteramente el resultado de la manipulación inapropiada de los hechos y de un análisis económico erróneo por parte de la OCDE", indica la carta. Los argumentos de América Móvil fueron apoyados por los análisis de Jerry Hausman, investigador del MTI y de Gregory Sidak, presidente de la consultoría Criterion Economics, que fueron contratados por la telefónica para documentar los presuntos errores de la OCDE. Hajj demanda en su misiva que la OCDE retire inmediatamente su informe. Sin embargo, ayer mismo, el director de Ciencia, Tecnología e Industria del organismo internacional, Andrew Wyckoff, dijo que mantendrán el reporte "Mantenemos lo dicho en nuestro reporte y sus recomendaciones y aplaudimos las recientes reformas realizadas por las autoridades nacionales que permitirán al pueblo mexicano verse beneficiado de una mayor competencia", señaló. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 22 mayo 2012